

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA  
FECHA: 21/JULIO/2020

## HR no tomó el nuevo índice de capitalización de Banco Autofin

LUCERO ALVAREZ: Banco Autofin México prevé alcanzar un índice de capitalización de 15 por ciento, lo que significaría una inyección de 250 millones de pesos al grupo empresarial del que forma parte.

Sobre la reciente baja en la calificación y perspectiva por HR Ratings, directivos de Banco Autofin consideran que la calificadoradora no tomó en cuenta este nuevo índice de capitalización.